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VERBALE della seduta del 14 maggio 2018 ore 09,30-10:15 

 

Sono presenti per la Commissione 7^ i consiglieri: Andreazzoli Giuseppina, Bassani Cesare, 

Bertocchi Barbara, Bottici Cristiano, Del Nero Daniele, Guadagni Gabriele, Raffo Daria, 

Vannucci Andrea. 

Hanno partecipato Il dirigente Ildo Fusani e la Dott.ssa Tania Gualdo. 

Presiede Bassani Cesare. Svolge la funzione di segreteria Bruzzi Valentina. 

 

 

Ordine del giorno:  

1 Approvazione verbali sedute precedenti; 

2 Variazione di Bilancio; 

3 Varie e d’eventuali 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente:  

Non vi sono verbali da approvare. 

2) Variazioni di Bilancio 

 

La Commissione odierna è stata convocata per conoscere le variazioni di bilancio 

del Settore Cultura e del Settore Turismo. Inoltre comunica che il Dirigente Vitale 

non potrà partecipare all’incontro odierno per motivi personali e in sostituzione 

parteciperà la Dott.ssa Tania Gualdo.  

Fusani premette che lo stanziamento complessivo richiesto del Settore e 

dell’Assessore per lo svolgimento e la realizzazione delle attività culturali per il 

2018 era significativamente superiore a quanto poi effettivamente stanziato a 

bilancio (€ 160.000 per spettacolo e mostre). Dichiara  quindi che in merito a 

quanto già programmato, si sono aggiunti due concerti che si terranno a Fantiscritti 

e ulteriori cicli di spettacoli di animazione in piazza Alberica e spettacoli al Cap per 

i quali sono stati chiesti € 60.000. Informa che Cassa di Risparmio potrebbe 

impegnarsi per € 30.000. 

Ore 10.00 (esce Fusani) 

Gualdo dichiara che il Settore Turismo ha richiesto una variazione di Bilancio di 

circa € 150.000 che serviranno per le attrezzature e i servizi igienici delle spiagge 

libere, l’installazione dei totem per le biglietterie automatiche, per  il pagamento del 

servizio del  trenino turistico e per e per l’allestimento della Caravella. 

Del Nero come presidente della Commissione Bilancio elenca i vari stanziamenti 

richiesti dal Settore Turismo. Vannucci dichiara di non riuscire a trovare una 

giustificazione logica alla richiesta di variazione di bilancio, in quanto a parte 

l’investimento per la Caravella (che poteva essere posticipato), pensava che altri 

interventi fossero già previsti nel bilancio iniziale di previsione. Guadagni riferisce 

che l’Assessore al Turismo e gli uffici  preposti avranno pensato che fosse 

indispensabile la richiesta di una variazione di bilancio per dare un servizio  e una 

risposta alla cittadinanza. Bassani chiede per quanto riguarda il bilancio del Settore 

Turismo se non fosse meglio fare un nuovo passaggio con il Dirigente Vitale che 

potrà dare spiegazioni più dettagliate in merito . 
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Il Segretario verbalizzante      Il Presidente 

(Valentina Bruzzi)       (Cesare Bassani) 

    

                       F.to.                   F.to  
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